



### Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

während die Kurzenaltheimer ihre Kirchweih bereits in einem sehr schönen Rahmen gefeiert haben, steht für Meinheim und Wolfsbronn die Kirchweih-Woche dicht bevor. Wie die nebenstehende Übersicht zeigt, ist an diesen Tagen doch einiges geboten. Der Höhepunkt wird sicherlich wieder der Auftritt der Schützenkapelle am Dorfplatz sein. Aber auch die Fußballspiele am Sonntag oder die Zelt-Kerwa der Jugend verschaffen eine gewisse Vorfreude.

Zum beliebten Kirchweihauftakt am Dienstag, an dem auch wieder der Bürger- und der Ehrenamtspreis verliehen werden, gesellt sich in diesem Jahr ein weiteres besonderes Ereignis. Denn nach dem Erfolg auf mittelfränkischer Ebene kommt nun die Kommission des bayerischen Dorfwettbewerbs nach Meinheim. Der Terminplan wollte es so, dass dieser Besuch unmittelbar vor dem Kirchweihauftakt stattfindet. Weitere Infos dazu, insbesondere auch die Route für den Rundgang, enthält die beigefügte BürgerINFO extra.

Ich wünsche allen Bürgerinnen und Bürgern eine schöne und fröhliche Kirchweih-Woche!

Herzliche Grüße



### Keinen Müll in die Abwasseranlage!

Es wurde in den vergangenen Jahren schon mehrfach darauf hingewiesen, dass im gesamten Gemeindegebiet immer wieder eine Entsorgung von Restmüll über das Abwassersystem erfolgt. Das kann zu erheblichen Problemen in den Leitungen, in der Kläranlage und in den Pumpwerken führen. Immer wieder ist der Gemeindegewerkschaften Stunden damit beschäftigt, derartigen Müll aus den verschiedenen Einrichtungen zu entfernen. Diesen Aufwand könnte man sich sparen, wenn sich sämtliche Bürgerinnen und Bürger ordnungsgemäß verhalten würden.

Es ist insbesondere nicht gestattet, Feuchttücher, Wattestäbchen, Küchenrollen, Taschentücher, Damenhygieneartikel (Binden, Tampons etc.), Küchenabfälle, Essensreste, Medikamente, Öle, Fette, Asche, Zigaretten, Bierflaschen oder Getränkedosen über das Abwassersystem zu entsorgen.

Die Gemeinde appelliert dringend daran, den Müll ordentlich zu trennen und einer ordnungsgemäßen Entsorgung zuzuführen. Sollten die unerlaubten Handlungen kein Ende nehmen, ist die Gemeinde gezwungen, Verursacher mit einer empfindlichen Geldstrafe zu belegen.

### TERMINE

#### **Dienstag, 20. September 2022, 16.15-18.45 Uhr:**

Besuch der Kommission des Dorfwettbewerbs "Unser Dorf hat Zukunft" auf Landesebene.

#### **Dienstag, 27. September 2022, 19.30 Uhr:**

Jahresversammlung der Nahwärmegenossenschaft Meinheim in der Pension Meinheim.

#### **Gottesdienste der Gemeinde Unterwegs:**

18.09. um 14.00 Uhr. 25.09. um 10.30 Uhr.



### Kirchweih Meinheim/Wolfsbronn

#### **Dienstag, 20. September 2022:**

**19.30 Uhr:** Kirchweihauftakt im Schützenheim mit Bieranstich, Siegerehrung des Bürger- und Kirchweihschießens sowie Verleihung des Ehrenamts- und Bürgerpreises 2022. Es spielt die Schützenkapelle Meinheim.



#### **Donnerstag, 22. September 2022:**

**18.00 Uhr:** "BROUST Kirwa" in der Pension Meinheim, zum Einstimmen auf das Kirchweih-Wochenende.

#### **Freitag, 23. September 2022:**

**19.00 Uhr:** Zelt-Kerwa am Sportheim. Bierzelt, Biergarten, Weizenwagen. "Pulled Pork" vom Berghof Oberweiler.

**22.00 Uhr:** Barbetrieb.

#### **Samstag, 24. September 2022:**

**18.00 Uhr:** Zelt-Kerwa am Sportheim. Bierzelt, Biergarten, Weizenwagen. Steaks und Bratwurstsemmel.

**19.00 Uhr:** Blasmusik mit der Schützenkapelle Meinheim.

**22.00 Uhr:** Barbetrieb.

#### **Sonntag, 25. September 2022:**

**9.30 Uhr:** FESTGOTTESDIENST (St.-Wunibald-Kirche).

**14.00 Uhr:** Kirchweihkonzert der Schützenkapelle Meinheim am Dorfplatz.

**14.00 Uhr:** Fußballspiel 1. FC Markt Berolzheim-Meinheim 2 gegen SV Alesheim 2.

**16.00 Uhr:** Fußballspiel 1. FC Markt Berolzheim-Meinheim 1 gegen SV Alesheim 1.

#### **Montag, 26. September 2022:**

**10.00 Uhr:** "BROUDkirwa" mit Weißwurstessen in der Pension Meinheim (mit BROUD'n und BROUDwüschd).

**Von Samstag bis Montag sind die Fahrgeschäfte und Verkaufsstände am Dorfplatz geöffnet!**

**1. Bürgermeister:** Wilfried Cramer, Telefon 09146 / 94294-0, Mail: bgm.cramer@web.de. **Amtsstunden:** Montag 11.00 bis 12.00 Uhr, Donnerstag 17.00 bis 18.00 Uhr. **2. Bürgermeister:** Harald Heinzlmann (Vorsitzender Bau-Ausschuss). **Die weiteren Gemeinderatsmitglieder:** Günter Engelhardt (nächster Bürgermeister-Stellvertreter, Bau-Ausschuss), Bernhard Fürst (VG-Versammlung), Werner Stichauer (Bau-Ausschuss), Sebastian Cramer (RgPrüf-Ausschuss), Daniel Schmidt (Vorsitzender RgPrüf-Ausschuss), Dieter Riehl (Bau-Ausschuss), Bernd Herzog (RgPrüf-Ausschuss).

## Obsternteaktion im Landkreis



Der Gemeinderat hat sich in seiner jüngsten Sitzung darauf verständigt, sich einer Aktion der Bürgerstiftung des Landkreises Weißenburg-Gunzenhausen bezüglich des Aberntens von Obstbäumen anzuschließen. Anders als sonst üblich, sollen in diesem Jahr die Obsterträge der gemeindlichen Bäume nicht versteigert werden. Stattdessen können die mit gelben Bändern und Anhängern versehenen Bäume von der Landkreisbevölkerung und den Gemeindebürgern kostenlos abgeerntet

und verwendet werden. Sofern auch Bürger Obstbäume zur Verfügung stellen möchten, können sie sich an der Aktion gerne beteiligen. Gelbe Bänder bzw. Anhänger müssten dann über die VG Altmühltal angefordert werden. Die Bäume auf der Streuobstwiese am Sportplatz werden nicht alle markiert, können aber in gleicher Weise abgeerntet werden.

## Leider noch kein Kernwegeausbau

In den Bürgerversammlungen wurde davon berichtet, dass die Gemeinde den Ausbau des Kernweges vom Biotoptop in Richtung OVS Kurzenaltheim-Wolfsbronn anstrebt, und zwar über die ELER-Förderung, weil das Kernwegprogramm ins Stocken geraten ist. Nunmehr wurde mitgeteilt, dass in der für September angekündigten Tranche des ELER-Programms nur innerörtliche Maßnahmen gefördert werden. Somit muss der Ausbau bis auf weiteres verschoben werden.



## Ein gelungenes Ferienprogramm

Vier Jahre nach der letzten Auflage wurde in diesem Jahr wieder ein Ferienprogramm durchgeführt. Kathrin Meyer und Maria Lutz entschieden sich relativ kurzfristig, die Organisation zu übernehmen und erstellten in der Kürze der Zeit ein interessantes und attraktives Angebot. Peter Heller kleidete die diversen Vorhaben in sehr ansprechende virtuelle Formate, so dass die "Vermarktung" richtig gut klappte. Und viele Eltern, Vereine und sonstige Meinheimer waren als Helfer und Gestalter eifrig dabei. Alles in allem war das Ferienprogramm eine sehr gelungene Aktion. Die Gemeinde bedankt sich recht herzlich bei den beiden Organisatorinnen und allen weiteren Mitwirkenden!



## Spende der Raiffeisenbank

Dank einer großzügigen Spende der Raiffeisenbank Weißenburg-Gunzenhausen konnte der Aufwand für das neue Bürgerhaus in Meinheim weiter reduziert werden. Der langjährige Bankberater Reinhard Loy durfte die frohe Kunde überbringen und erfreute die Gemeinde mit einem Scheck über 5000 Euro. An das Kreditinstitut geht an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön von Seiten der Gemeinde Meinheim!

## Rückschnitte an Straßenlaternen

Die Gemeinde Meinheim wurde von der N-ERGIE Netz GmbH darauf hingewiesen, dass einige Straßenlaternen im Gemeindegebiet in regelmäßigen Zeitabschnitten durch Bäume oder Büsche zugewachsen sind. Dadurch werden die Mitarbeiter der N-ERGIE Netz GmbH bei Wartungsarbeiten behindert. Außerdem wird die Ausleuchtung der Straßen und Gehwege eingeschränkt.

Zum Teil befinden sich diese Bäume oder Büsche auf privatem Grund und Boden. Es wird daher darum gebeten, den privaten Bewuchs bei Straßenlaternen mindestens einmal jährlich großzügig zurückzuschneiden, um die Verkehrssicherheit durch eine ordnungsgemäße Ausleuchtung der Straßen und Gehwege zu gewährleisten und auch den Mitarbeitern der N-ERGIE Netz GmbH entgegenzukommen.